

Estimados estudiantes,

En atención a su correo electrónico del día de ayer, en el cual se remite el petitorio de los representantes estudiantiles de la Facultad y se solicita una reunión para iniciar una instancia formal de diálogo con las autoridades, me complace manifestar mi completo acuerdo con el objetivo de construir, a través de un diálogo fecundo y fraterno, soluciones a necesidades expuestas en el citado petitorio, las cuales son atendibles para el mejor funcionamiento de nuestra Facultad.

Este tema, por su relevancia, será tratado en el Consejo de Facultad que ya estaba previamente citado para mañana a las 13:30 hrs., considerando la importancia de este organismo colegiado. Por ello y por razones de compromisos previos de algunas autoridades, los invitamos a reunirnos el día lunes 18 de mayo, a las 11.00 hrs., en la Sala de Consejo del Decanato.

Agradeciendo mantener las instancias de diálogo con el objetivo de construir juntos una mejor Facultad para todos los miembros de nuestra comunidad universitaria, se despide muy cordialmente,

Arturo Squella Serrano
Decano

